



Pour faire suite à une information que nous vous donnions [dans ce billet](#) , le jeudi 19 mars dernier, les élèves de l'école de la Malmaison (92) emmenés par le radio club F6KFA, en duplex avec les élèves du collège Paul Langevin à St Junien (87) encadrés pour leur part par le radio club F8KFZ, ont été

**les premiers enfants français**

à pouvoir adresser directement au micro leurs questions à Samantha Cristoforetti à bord de l'ISS dans le cadre d'un projet ARISS en cours depuis 2012.

Vous trouverez [sur ce lien](#) un reportage de France 3 Limousin pour St Junien et [sur celui-ci](#) la vidéo de l'évènement vu du côté de Rueil-Malmaison.

Le site du [radio club F6KFA](#) . Le site du [radio club F8KFZ](#) .

Crédit photo : meteoweb.eu

Crédit vidéo : F6KFA, F6CDX, France 3 Limousin

Source : diverses et variées

